

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

9 Pièces

410 m²

Réf. 3886A

740 000 €

En Taberon
Simiane-la-Rotonde

Maison à vendre (04150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé près du village, cet ancien moulin, entièrement rénové avec goût et des matériaux de qualité, offre une belle résidence principale d'environ 200 m² ainsi qu'un gîte de 84 m². La maison principale comprend un salon, une salle à manger, une cuisine, six chambres et deux salles d'eau. Le gîte indépendant dispose d'une pièce de vie, d'une chambre, d'une grande pièce à l'étage et de deux salles d'eau. À l'extérieur, vous trouverez une belle pièce vitrée chauffée d'environ 50 m², une piscine chauffée et un double garage. Cette propriété, alliant charme et authenticité, ne nécessite aucun travaux. ...

Located close to the village, this old mill, entirely renovated with taste and quality materials, offers a beautiful main residence of around 200 m² as well as an 84 m² gîte. The main residence comprises a living room, dining room, kitchen, six bedrooms and two shower rooms. The independent gîte has a living room, a bedroom, a large upstairs room and two shower rooms. Outside, you'll find a beautiful 50 m² heated veranda, a heated swimming pool and a double garage. This property, combining charm and authenticity, requires no work whatsoever. To visit, contact your local Pierres et Tradition ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

